

Histórico trasladado aéreo paciente de Melipilla , con ECMO, hasta Aeropuerto de Santiago y luego a Hospital Temuco

(ECMO: corazón extracorporeo)



En medio de la campaña de invierno, la red de salud trabaja coordinadamente y hoy se realizó desde hospital de Melipilla a hospital regional de Temuco, el traslado de un paciente adulto, afectado por patología respiratoria.

Se trata de un vecino melipillano, paciente adulto 66 años, quien ingresa el pasado 04 mayo por el servicio urgencia hospital melipilla, cursando una insuficiencia respiratoria, neumonía por influenza.

De inmediato se activan los protocolos y se hospitaliza en UPC de nuestro hospital y dada la condición del paciente se genera traslado inter regional por la red de gestión centralizada de camas.

Paciente, reunía las condiciones para traslado con

Criterio Ecmo, (corazón extracorporeo) y al no contar el cupo en Hospital San Juan de Dios, vía Gestión Camas, se coordina en Hospital Regional Temuco.

El traslado terrestre, se realizó con ambulancia avanzada, hasta el aeropuerto de Stgo y luego avión ambulancia a Temuco

El trabajo técnico en red, contó con los profesionales medicos, anestesta, enfermeros del hospital San Juan de Dios y equipo UPC Melipilla.